

y gratitud a don Enrique Molina, al cumplir cincuenta años de labor educacional y literaria.

Esta hermosa fiesta en que se exteriorizó el reconocimiento de todo un pueblo a un hombre eminente, se verificó en el Teatro Central de esa ciudad, el día 10 de octubre recién pasado y en ella se pronunciaron los discursos del profesor don Salvador Gálvez y del Presidente del Centro de Estudiantes de Derecho don Emilio Rioseco, quienes pusieron en evidencia las cualidades de talento y de civismo que caracterizan la personalidad del señor Molina. En este mismo acto se le hizo entrega de una placa de oro, objeto de arte con el cual el personal docente y administrativo de la Universidad quiso concretar el recuerdo de este homenaje.

Los Coros Sinfónicos de Concepción, dirigidos por el maestro Arturo Medina, contribuyeron a darle a esta fiesta del espíritu, los caracteres de un verdadero acontecimiento artístico.

Ese mismo día se llevó a efecto un banquete ofrecido por todo el personal de la Universidad, en el Club Concepción. Ofreció esta manifestación el profesor doctor Guillermo Grant Benavente y la cerró el estudiante colombiano, Presidente del Centro de Farmacia, don Arturo Echeverri Guzmán.

Don Enrique Molina en su discurso de agradecimiento, trazó a grandes rasgos una historia de cómo nació la idea de fundar esa Universidad y luego de sus comienzos y de su desarrollo, exponiendo al final las normas espirituales que a su juicio deben orientar a esa institución, foco de cultura de una extensa zona de nuestro país, en su marcha futura.

De regreso

Ha regresado de Estados Unidos después de una jira de más o menos dos meses, el escritor y periodista Domingo Melfi. Invitado por el Departamento de Estado de la Unión, Melfi tuvo oportunidad de visitar algunas ciudades norteamericanas

y los círculos intelectuales de Nueva York le hicieron objeto de diversas manifestaciones y el Departamento de Estado lo festejó con un banquete en Wáshington. La visita de Melfi aunque rápida le ha servido para desarrollar en una serie de crónicas publicadas en *La Nación* de Santiago, diario del cual es Director, las impresiones que pudo recoger en su breve paso por Estados Unidos. Sabemos que Melfi prepara para uno de nuestros próximos números, algunas impresiones sobre aspectos de la vida norteamericana.